

Welt der Sinne

Unser Herr Pfarrer lud uns Ministranten zu einem Ausflug auf die Soboth zur „Welt der Sinne“ ein. Einige Eltern und Pfarrer Josef Wendling brachten 32 Kinder in einer Kolonne mit neun Autos an das Ziel.

Beim Eingang zur „Welt der Sinne“ bekam jedes Kind einen Rucksack, in dem ein Karabiner, Kopfhörer und Brillen mit Schutzdeckel drinnen waren. Wir teilten uns in kleinere Gruppen auf und begannen den Parcours. Es gab viele verschiedene Stationen, bei denen man den Inhalt des Rucksacks brauchen konnte.



Besonders vorsichtig mussten wir unseren Partner durch ein enges Labyrinth führen, damit dieser nicht stolperte.



Um auch unseren Tastsinn zu gebrauchen, mussten wir unsere Schuhe ausziehen. Wir befestigten unsere Schuhe an einem Karabinerhaken und ließen sie über



ein Seil hinunterrutschen. Dies sah sehr lustig aus. Dann mussten wir bloßfüßig über die verschiedensten Untergründe gehen.

Etwas später kamen wir zu einer sehr großen Wippe, auf der viele Kinder Platz hatten. Das Wippen machte großen Spaß, aber wir mussten uns auch gut festhalten.



Am Ziel angekommen, spielten wir noch Fußball und aßen Eis beim Gasthaus. Das war ein lustiger und erlebnisreicher Ausflug.

Theresa Kubelka

Weiterhin Ministrantendienst versehen:

Theresa Kubelka
Bernadette Eckert
Verena Kurzmann
Magdalena Steiner
Jaqueline Stockner
Martina Kleinburger
Mirjam Kubelka
Selina Orgl
Anna Oberdorfer
Thorsten Donik
Martin Eichhaber
Christina Knippitsch
Petra Knippitsch
Klara Sommerauer
Tamara Kleinburger
Anna Schmer-Galunder
Alexandra Trummer
David Wallner
Andreas Winter

Neu als Ministranten aufgenommen wurden:

Jennifer Adler
Jeannine Adler
Johannes Frizberg
Anna Koch
Hannah Kornhuber
Stefan Kubelka
Melissa Pauly
Barbara Wallner

Herzlichen Dank für die Messdienerschaft.

Die Redaktion

